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未来に向かって

1１月 1２日 (火 )に
｢著名人に生き方を学ぶ
集会｣が，ドンパルで開
催されました。今回の
講師は，2012年ロン
ドンオリンピック水泳
200m平泳ぎ銅メダリ
ストの「立石 諒」さん
でした。講演では，夢
を叶えるためは「100
％の努力をする！」こ
との大切さを，自分の
経験を踏まえ，私たち
に熱く伝えてくれまし
た。オリンピックのメ
ダリストという華やか
なイメージが先行しが
ちですが，その陰には
様々な試練や挫折，過
酷なトレーニングがあ
ったことを改めて知る
機会となりました。講
演の最後で，「努力しても夢は叶わないことは
ある。でも，夢を実現する人は必ず努力して
いる。」とお話してくれました。皆さんは，ど
う受け取めましたか？立石さんは，３回オリ
ンピック出場に挑戦し，２回は国内予選で敗
退しています。立石さんは，「結果が悪いのに
は必ず原因がある。」と，負けという結果を自
分自身でしっかりと受け止め，諦めずに努力
を続けました。途中で投げ出したら，夢は夢
で終わるんですね。水泳では，自分の全力を
出し切ったという思いがあったからこそ，引
退してからも会社経営という新たな夢への挑
戦ができているのだと思います。

11月1１日(月)に，先の生徒会役員選挙を
受けて，後期の生徒会認証式が行われました。
生徒会三役につきましては，前々号で紹介し
た通りですが，その他の役員についてご紹介
します。

<生 徒 会 執 行 部>佐々木もみじ，加藤春道
<1年 学 級 委 員 長> 髙橋空翔
<1年学級副委員長>金野泰知，佐々木もみじ
<2年 学 級 委 員 長> 山手玲奈
<2年学級副委員長> 藤原諒太，佐々木葵
<3年 学 級 委 員 長> 須原凜
<3年学級副委員長> 池田典太，鈴木優衣
<生活･安全委員長> 佐藤亨祐
<報道･広報委員長> 山手玲奈
<保健･給食委員長> 髙橋芽吹
<学習･図書委員長> 高橋莉子
<環境･体育委員長> 藤原諒太
<Ｊ Ｒ Ｃ 委 員 長> 高橋莉緒
<応 援 委 員 長> 高橋希月
<選挙管理委員長> 髙橋芽吹
これまで3年生が素晴らしいお手本を示し

てくれたと思います。新生徒会の皆さんには，
3年生が盛り上げ，創り上げてくれたこの生
徒会の雰囲気を，さらにレベルアップしてい
けるような「心一つに更なる高みへ」の挑戦
を期待しています。やる気満々の新生徒会の
活躍が楽しみです。

11月1２日(火)，仙
北中学校で開催された
「令和元年度中学生防
火防災弁論大会」に，
本校を代表して３年生
の小松陽向さんが参加
しました。演題は「ほ
んとうの防災」で，災
害に対する日頃からの
「一人一人の心の準備
の大切さ」を，訴えて
くれました。表彰では
努力賞を獲得しまし
た。忙しい中，本当に
よく頑張りました。

11月1４日(木)に3
年生保護者の皆さんを
対象に｢進路PTA｣が
行われました。内容は
｢令和２年度公立高校
入学者選抜実施要項｣
についての説明が中心
でしたが，いよいよ受
験シーズンの到来を感じられたことではない
でしょうか。3年生もそのご家族もなかなか
落ち着かない日々を迎えることになりますが，
避けて通れない関門です。豊成中学校の全職
員も全力で3年生を励ましながらサポートし
ていきたいと思いますので，ご不明な点，ご
心配なことがありましたら，遠慮無く学校ま
でご連絡ください。

11月1３日(水)に，本校の卒業生が来校し，研修報告会を行いました。
現在通学している高校の代表として北欧のデンマークに行き，社会福祉に
ついて研修した成果を発表してくれました。国のシステムや文化の違いに
ついて丁寧に説明してくれました。先輩から学ぶ良い機会となりました。


